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Selbst in dem einem Jahr Bundesliga kamen aber keine Sponsoren hinzu, die die Abgänge
ausgeglichen hätten. Rossow hat das ja erst auch bestätigt. Dazu die Planlosigkeit des AR in der
Ausgliederungsfrage mit "Spurwechsel" und schließlich Komplettbeerdigung. Letztlich hat man
dann neben Rossow mit Palikuca einen zweiten Berufsanfänger im Geschäft Profifußball geholt.
Das sagt schon viel über Netzwerke, Attraktivität des Vereins, vielleicht sogar über die
Verhandlungspartner aus dem AR aus...
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